



**KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN**  
**BADAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA PENDIDIKAN**  
**DAN KEBUDAYAAN DAN PENJAMINAN MUTU PENDIDIKAN**  
Kemendikbud, Gedung D Lt. 17 Jl. Jenderal Sudirman Pintu 1, Senayan - Jakarta 10270  
Telepon 021-57974164, Faks. (021) 57974163

Nomor : 14069 /J/LL/2014  
Lamp. : 1 (satu) berkas  
Perihal : **Pemutakhiran (*Updating*) Data Tenaga Kependidikan**

16 Juni 2014

Yth. 1. Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi  
2. Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten/Kota  
3. Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten/Kota  
(daftar terlampir)  
Di Tempat

Dengan hormat, Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Pendidikan dan Kebudayaan dan Penjaminan Mutu Pendidikan, Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan bekerjasama dengan Pemerintah Australia menyelenggarakan program Pengembangan Keprofesian Tenaga Kependidikan/*Professional Development for Education Personnel* (ProDEP) untuk tingkat SD/MI dan SMP/MTs.

Dalam program ProDEP, yang menjadi peserta kegiatan adalah pengawas sekolah/madrasah dan kepala sekolah/madrasah binaannya. Nama pengawas sekolah/madrasah dan kepala sekolah/madrasah binaannya berdasarkan *database* BPSDMPK-PMP Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan yang dapat di akses pada alamat: <http://bpsdmpk.kemdikbud.go.id/padamu/>.

Sehubungan dengan hal tersebut di atas, kami mohon bantuan Saudara untuk memerintahkan Operator Padamu Negeri di Dinas Pendidikan Kabupaten/Kota/Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi/Kantor Kementerian Agama Kabupaten/Kota untuk segera memuktahirkan data pengawas sekolah/madrasah dan kepala sekolah/madrasah binaannya melalui alamat situs dimaksud sebelum tanggal 02 Juli 2014.

Jika ada pertanyaan terkait dengan kegiatan tersebut di atas dapat menghubungi *helpdesk Padamu Negeri* melalui surel [nuptk@kemdikbud.go.id](mailto:nuptk@kemdikbud.go.id) atau menghubungi no telpon 021-57974168.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama Saudara, kami ucapkan terimakasih.



Kepala Badan PSDMPK dan PMP,

Syawal Gultom

NIP. 196202031987031002

Tembusan:

1. Direktur Pendidikan Madrasah, Kemenag;
2. Sekretaris Badan PSDMPK dan PMP.